

Reelecto Gianni Infantino como presidente de la FIFA



Nyon, Suiza, 16 mar (Prensa Latina) El presidente de la Federación Internacional de Asociaciones de Fútbol (FIFA), Gianni Infantino, fue reelegido hoy para permanecer en el cargo al menos hasta 2027, en el 73 Congreso de la organización.

En palabras previas al anuncio de su continuidad, Infantino habló sobre los logros de la FIFA a lo largo de los siete años que lleva al frente del organismo, entre ellos la celebración del que consideró «uno de los mejores mundiales de la historia» en Qatar en 2022.

«En Qatar los estadios fueron excelentes, la infraestructura perfecta, cero incidentes. Alguno podría decir que fue porque la gente no bebía alcohol, no se sabe, pero fue un torneo muy pacífico», resaltó en su intervención.

La reelección de Infantino se produce en medio del anuncio del aumento a 48 naciones para la Copa Mundial de la disciplina en 2026, que organizarán Estados Unidos, México y Canadá, una decisión que amplía la participación de países y genera más partidos de fútbol.



Radio Habana Cuba